
質問者 質問項目

橘　秀太郎
（自由民主党）

１　温暖化等気象変動に対応した乳白米対策について
２　農福連携の現状と課題、さらなる可能性について
３　飼料対策の推進について
４　水産物の消費拡大について

質問者 質問項目

脇田　のりかず
（維新の会）

１　ため池管理体制緊急整備事業について
２　県産農林水産物の流通・販売拡大支援事業について
３　学校給食県産食材供給拡大事業について
４　農林獣医師確保について

質問者 質問項目

伊藤　勝正
（公明党）

１　農業農村整備事業について
２　分収造林事業について
３　県産県消の推進と自給率向上について

質問者 質問項目

中田　英一
（ひょうご県民連合）

１　土地利用の推進について
２　神戸牛の生産及び販売振興について
（１）但馬牛繁殖雌牛・仔牛の頭数の推移と今後の対策について
（２）輸出促進について

質問者 質問項目

戸井田　ゆうすけ
（自由民主党）

１　漁場整備の推進について
（１）第２の鹿ノ瀬構想の整備状況について
（２）リサイクル材を活用した漁場整備について
２　鉄鋼スラグを活用したほ場整備の推進について
３　但馬牛の生産性の安定と品質の向上に寄与する取組について

質問者 質問項目

丸尾　まき
（無所属）

１　有機農業の推進について
２　放射線育種により育成されたコシヒカリ環１号について（カドミウム低吸収性水
稲品種）

質問者 質問項目

竹内　英明
（ひょうご県民連合）

１　（公社）ひょうご農林機構（旧兵庫みどり公社）の分収造林事業の抜本的見直し
について
（１）先送りがもたらした多額の金利負担について
（２）齋藤知事の求める「抜本的な見直し」と「分収造林事業のあり方検討委員会」
の今後について
２　県が損失補償をしていない金融機関からの貸付371億円を県資金により公社が返済
し、現在の将来負担率想定以上の負担を県が行う可能性について
（１）今後、県による追加貸付が焦げ付いた場合や追加の損失補償の履行を求められ
た場合の対応について
（２）知事への求償の可能性について

質問者 質問項目

石井　秀武
（自由民主党）

１　地域の実情に応じた農地の有効活用
２　農地転用における不適切事案への対応
３　地球温暖化に対応した農業技術の状況
４　食料自給の拡大につながる農業生産振興
５　新規就農や経営発展への支援
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※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


